



El padrón de Ciudad Real supera los 70.000 habitantes

Ciudad Real ya supera los 70.000 habitantes censados, según los datos ofrecidos por el padrón municipal. A ello habría que sumarle la cantidad de estudiantes y profesionales que diariamente llegan desde otras localidades a trabajar o los que, sin estar empadronados, viven en la ciudad.

Según el Ayuntamiento de Ciudad Real la cantidad exacta de habitantes de derecho supera los 70.000 pero la cifra alcanza los 90.000 habitantes si se habla de ciudadanos "de hecho".

Las nuevas infraestructuras, los nuevos servicios y la mejora en la calidad de vida harán que crezca la población

Este número estará superado en cuestión de pocos años ya que, según el número de licencias de obra para la construcción de viviendas, se prevé que la población de Ciudad Real aumente considerablemente. Según los datos

manejados por la administración local, durante el último ejercicio se ha aprobado un total de 1.500 licencias de construcción para edificios de viviendas lo que hace suponer que en 2005 se cuadruplican estos datos y se superen las 6.000. A ello habrá que unir la mejora en las infraestructuras viarias y demás servicios que se están desarrollando. <<

Homenaje a una ciudadana

María del Mar Sánchez es la ciudadana número 70.000 de Ciudad Real. Casada y con hijos recibió por parte del Ayuntamiento un homenaje tras su vuelta de Canarias, comunidad autónoma en la que ha pasado los últimos nueve años. María del Mar ha destacado el importante cambio que ha experimentado Ciudad Real y que le ha sorprendido gratamente.

